

Antrag Nr. 04-O-04-0006

CDU-Fraktion

Betreff:

Quartierbuslinie für das Komponistenviertel

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

ESWE Verkehr wird gebeten, über das Ergebnis des Antrages der CDU – Fraktion im Ortsbeirat Nordost vom 14. Juli 2003 zur Einführung einer "Quartierbuslinie" im Komponistenviertel zu berichten. Die übergebene Unterschriftensammlung zeigte, dass Bevölkerung und Einrichtungen wie "Rotes Kreuz Krankenhaus", "Haus der Altenpflege" eine solche Verbindung dringend fordern.

Mit Schreiben vom 30. Juli 2004 (Anlage) schließt sich nunmehr auch der Seniorenbeirat der Landeshauptstadt Wiesbaden dieser Forderung an.

Begründung:

Wiesbaden, 3. September 2004

Pickel